

Innovación y cohesión social dará inicio en noviembre a su segunda capacitación presencial en la ciudad venezolana de Barquisimeto, en la que participarán representantes de municipios y organizaciones sociales de Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

En la actualidad, esta iniciativa que forma a sus participantes en la elaboración de proyectos de integración regional, cuenta con al menos 10 emprendimientos de integración productiva, estructurados a partir del aporte de expertos en la materia.

Innovación y cohesión social ya cuenta con 18 participantes beneficiados y ha seleccionado a otros 18 que conformarán su segunda capacitación. La formación se realizará en dos etapas: una presencial, con sede en la ciudad venezolana de Barquisimeto, del 9 al 13 de noviembre próximo y otra virtual a desarrollarse a lo largo de 6 meses.

Los participantes fueron seleccionados en base a su idoneidad en la temática a trabajar, que en esta oportunidad será Integración Productiva Regional, y su propuesta de proyecto.

De un total de 50 postulantes fueron escogidos los que se mencionan a continuación:

De Argentina

Luis Andraca, de San Fernando del Valle de Catamarca

Marcela Ferraro, de Rosario

Mauro Mecozzi, de Paso de los Libres

De Bolivia

Luis Casiano Salas, de La Paz

Rosmery Quispe Condori, de El Alto

De Brasil

Adolfo Guichard, de Río de Janeiro

Elizabeth Moura, de Guarulhos

Solange Ferrarezi, de Diadema

De Paraguay

Miryam Monzón, de Asunción

Saralicia Ruiz, de Limpio

De Perú

Alicia Orrego, de Huancayo

Betzaida Caman, de La Victoria

De Uruguay

Mirta Toledo, de Canelones

Paulina Durán, de Tacuarembó

Verónica Pérez, de Maldonado

De Venezuela

Ana Ereu, de Barquisimeto

Gerardo González, de Barquisimeto

Ydhelgard Arangu, de Barquisimeto